



Ballett an der Gesamtschule

Zu einem **Klassikkonzert** laden die Rheinhauser Heinrich-Heine-Gesamtschule und die Duisburger Philharmoniker am Freitag, 16. März, ab 17 Uhr in die Aula am Flutweg ein. Die Musikklassen 5c und 7c gestalten dabei unter anderem eine Ballettfassung eines brandenburgischen Konzertes, das von den Philharmonikern gespielt wird. Gestern gab es eine Ballettprobe mit der Choreographin Mia Bilitza, die einen Eindruck verschaffte, was am kommenden Freitag zu erwarten ist. Tickets gibt's an der Abendkasse und im Vorverkauf im Sekretariat für zwei Euro pro Stück, Schulklassen zahlen zehn Euro. FOTO: VOLKER HEROLD